
 

 

 

Perugia, 18 Dicembre 

2023 

 

Oggetto: Verbale adunanza Collegio dei Rappresentanti degli Studenti 

 

Nel pomeriggio del 18 Dicembre 2023 il Collegio dei Rappresentanti si è riunito per discutere il 

seguente ordine del giorno: 

1. Comunicazioni della Vicepresidente; 
2. Presa d’atto del verbale della precedente adunanza 
3. Elezione dellə  Presidentə del Collegio dei Rappresentanti;  
4. Nomina dellə  Vicepresidentə e dellə  Segretariə verbalizzante  
5. Revisione orario delle lezioni 
6. Varie ed eventuali. 

 

Presenti: 

Dott.ssa Laura Balestrieri 

Dott.ssa Ilaria Di Palma 

Dott.ssa Alice Aguiari 

Dott. Mamadou Diop Guissé 

Cons.ra Gaia Morelli 

Consigliere Luca Giordano 

Consigliere Lorenzo Picchiò 

Dott.ssa Camila Gianella Sanchez Velasquez 

Cons.ra Ilenia Ciotoli 

Dott. Mauro Le Donne 

Cons.ra Lucrezia Terracina 

Dott.ssa Veronica Strina 

Dott.ssa Kristi Ismaili 

Dott.ssa Alessandra Catapani 

Dott.ssa Hadeer Walid Bayoumy Abdelzaher 

Cons.ra Giulia Puglisi 



Dott.ssa Marianna Capriotti 

Cons.ra Clara Giunta 

Dott.ssa Ludovica Renzi 

Cons. Luca Stafisso 

Cons. Nicola Di Rado 

Dott. Luca Giordano 

Dott.ssa Veronica Giunta 

Cons.ra Alice Dolciotti 

 

Assenti giustificati: 

Dott.ssa Arianna Serena 

 

 

Assenti non giustificati: 

Cons. Lorenzo Picchiò 

 

L’adunanza del CdR inizia alle ore 18.15.  

La dott.ssa Hadeer Walid Bayoumy Abdelzaher partecipa all’adunanza dalle ore 18.25.  

 

Punto 1 

Comunicazioni della Vicepresidente 

 

Punto 2 

Presa d’atto del verbale della precedente adunanza 

 

Punto 3 

Viene eletta la dott.ssa Aguiari come nuova presidente del CdR. 

Votazioni.  

17 voti per la dott.ssa Alice Aguiari 

1 voto per la dott.ssa Ilaria di Palma  

2 voti per la dott.ssa Camila Gianella Sanchez Velazquez 

2 voti per la cons.ra Gaia Morelli  

 

 

 

 



 

Punto 4 

Come vicepresidente del CdR viene eletta la cons.ra Gaia Morelli e come segretaria verbalizzante la 

cons.ra Lucrezia Terracina. 

 

I singoli membri del CdR fanno una breve presentazione su di loro e dicono le cariche che occupano 

all’interno dell’Ateneo. 

 

 

 

Punto 5 

La dott.ssa Sanchez Velasquez parla del questionario per la revisione degli orari delle lezioni, 

sottolineando come per alcuni corsi di laurea la votazione sia stata piuttosto bassa, soprattutto nel 

corso triennale DHI e magistrale RICS. 

La dott.ssa Renzi dice che anche nel RICS la situazione è simile, dato che gli studenti sono pochi. Il 

problema sono le lezioni che terminano alle 20 di sera, infatti questo è un problema per quei colleghi 

che devono tornare a casa con i mezzi la sera tardi ed il fatto che è un orario in cui la concentrazione 

diminuisce parecchio. 

La dott.ssa Aguiari prende parola e cerca di trovare una soluzione da presentare il prima possibile in 

SA e propone due alternative.  

Interviene anche la dott.ssa Capriotti, chiedendo alla dott.ssa Sanchez Velasquez se la sua idea era 

quella di raggruppare in un giorno i lettorati.  

La dott.ssa Sanchez Velasquez dice che l’idea era quella di raggrupparli in due giorni diversi il lunedì 

e il martedì. 

La cons.ra Puglisi afferma che nel suo corso SIS sono stati in pochi a compilare il questionario, ma 

che per ora gli orari delle loro lezioni sembrano piuttosto comodi, per questo non hanno particolari 

esigenze. 

 

 

La dott.ssa Capriotti dice che sarebbe meglio tenere le lezioni dei lettorati lontani tra loro perché ai 

fini dell’apprendimento della lingua, è bene che siano organizzate. Aggiunge che nel caso di studenti 

usciti da una triennale di lingua, non è corretto che debbano superare in magistrale dei lettorati di 

un livello che già hanno ottenuto in triennale. 

Aggiunge la dott.ssa Renzi che sarebbe meglio considerare due giorni staccati per i lettorati e non il 

lunedì ed il martedì, perché in questo modo le lezioni sono troppo lontane tra una settimana e l’altra. 



La cons.ra Balestrieri afferma che non basta un esame da 3cfu come lo sono i lettorati per 

raggiungere effettivamente un certo livello in una lingua, soprattutto per coloro che comunque 

provengono da una triennale di lingue. 

La presidente Aguiari rimanda la questione per la prossima adunanza causa orario, rinviando ulteriori 

questioni per il prossimo collegio. 

 

 

 

 

Punto 6 

Prende infine la parola la cons.ra Ciotoli per quanto riguarda il riconoscimento dei 6cfu della 

rappresentanza, chiedendo di contattare il servizio orientamento e la segreteria, per capire se 

verranno effettivamente convalidati 6 crediti al fine del mandato di rappresentante. 

 

La dott.ssa Di Palma abbandona l’adunanza alle ore 19.14. 

La dott.ssa Balestrieri abbandona l’adunanza alle 19.22 

 

L’adunanza termina alle ore 19.34 

 

Presidente del Collegio dei Rappresentanti 

Dott.ssa Alice Aguiari 

 

Segretaria verbalizzante 

Cons.ra Lucrezia Terracina 

 

Il Collegio dei Rappresentanti degli Studenti 

 
 


